

発行

上越民主商工会  
上越市栄町七一七  
電話 025-524-4816  
FAX 025-524-3298

2023年  
5月22日  
No.1518

## 「インボイス制度の登録は9月末迄です。あわてないで！」

岸田内閣が実施させようとしている  
インボイス制度ですが、最近、取引業者から「アンケートや登録番号を知  
らせて欲しい」などの問い合わせが多くなり、民商にも相談に来られる会員さんが多くなりました。

国税庁の4月の資料によると全体（法人・個人）で、課税業者の76%（個人は53%）が登録済で、免税業者は数十万件に留まっています。  
特に免税業者は、登録をすると消費税の納税義務が発生する為、慎重に考えている業者が多くいるということがあります。取引先との関係もあると思いますが、登録期限は、9月末迄です。

登録申請はしたが、「取り消したい」と考えている人は「取下げ書」があります。用紙は事務所にあります。よく考えて判断しましょう。民商でも相談会を開催する予定です。不安な方はぜひ参加ください。



インボイス制度によって商売が潰されか  
けています。地域から中小零細業者を  
排除する税制には反対です。消費税減  
税の運動と合わせて頑張りましょう。」  
と連帯の挨拶をしました。

## 上越民商59回定期総会のお知らせ

上越民商定期総会の日程が決まりました。左記の要綱になりましたので、支部役員会・支部総会を開催して、役員・代議員を選出してください。

とき 7月23日（日）  
ところ 割烹あづまや  
(北本町3丁目)

◎懇親会費 5,000円

	民商			共済会		民商			共済会	
	代議員	常任	理事	代議員	理事	代議員	常任	理事	代議員	理事
城西	3	2	3	2	1	大潟	1	1	1	1
城東	4	2	4	3	2	頸北	1	1	1	1
城北	2	1	2	1	1	頸南	2	2	2	1
雄志	2	1	2	1	1	糸魚	1	1	1	1
春日	2	1	2	2	1	婦人		1		
直西	2	1	2	2	1	青年		1		
直料	1	1	1	1	1	三役	6			4
直東	2	2	2	2	1					
頸城	1	1	1	1	1	合計	30	19	24	23 14

◎支部の定数です。

## 婦人部『ランチ会』のじ案内

婦人部員の皆さん、大変お待たせ致しました。コロナの行動制限も緩和され、やっとマスク無しで行動できるようになりました。婦人部では左記の日程で、

是非皆さん、参加してください。

ます。

よろしくお願ひし

特に、木金は新聞配達です。

ます。

お願いします

皆様にお願い

5月16日から事務局が2名体制になります。事務所が留守になる事が多くなりますので、皆さまには大変ご迷惑をおかけしますが、相談などで来所される場合は、事前に連絡をください。

特に、木金は新聞配達です。

ます。

お願いします

労働者の祭典、第94回メーデー上越  
集会が開催され、事務局・役員が参加  
しました。

岩澤会長は

「中小業者はコ  
ロナ感染症で3  
年間苦しめられ  
てきました。よ  
うやく緩和され  
て、これから商  
売が軌道に乗り始めた矢先、今度はイ

ンボイス制度によつて商売が潰されか  
けています。地域から中小零細業者を  
排除する税制には反対です。消費税減  
税の運動と合わせて頑張りましょう。」  
と連帯の挨拶をしました。



## 5.1 メーデーに参加しました。

労働者の祭典、第94回メーデー上越  
集会が開催され、事務局・役員が参加  
しました。

岩澤会長は

「中小業者はコ  
ロナ感染症で3  
年間苦しめられ  
てきました。よ  
うやく緩和され  
て、これから商  
売が軌道に乗り始めた矢先、今度はイ

ンボイス制度によつて商売が潰されか  
けています。地域から中小零細業者を  
排除する税制には反対です。消費税減  
税の運動と合わせて頑張りましょう。」  
と連帯の挨拶をしました。

5年間勤務しました、高森真弓さん  
が5月15日付けで退職しました。会員  
の皆さん、大変お世話になりました。



## 『事務局員退職』のお知らせ

5年間勤務しました、高森真弓さん  
が5月15日付けで退職しました。会員  
の皆さん、大変お世話になりました。

会費・紙代の納入はお早めに。今月  
の当番さん、宜しくお願ひします。

そして、共済会の「健診補助費」や  
「インフルエンザ補助金」を貰い忘れ  
にご注意ください。請求は、5月末で  
締め切りです。早目の申請をお願いし  
ます。

## 5月は民商の年度末です

城北支部役員会開催  
城北支部は13日に役員会を開催し、  
総会に向けた日程を決めました。  
支部長の長谷川さん  
から、常任理事会に  
参加した資料を元に  
説明をしてもらい、  
支部として役員提案  
を決め、6月24日に  
支部総会を行うこと  
を決定しました。

会費・紙代の納入はお早めに。今月  
の当番さん、宜しくお願ひします。

★出席を希望する方は6/5までに民商  
事務所に連絡ください。  
★遠慮せず、気軽に参加してください。

皆様にお願い

5年間勤務しました、高森真弓さん  
が5月15日付けで退職しました。会員  
の皆さん、大変お世話になりました。

5年間勤務しました、高森真弓さん  
が5月15日付けで退職しました。会員  
の皆さん、大変お世話になりました。